

Protokoll der FSV-Sitzung vom 09.10.2020

Alle Protokolle
im Internet:
www.fsmath.uni-bonn.de

Beginn:	18:15 Uhr
Ende:	18:50 Uhr
Anwesende FSV-Mitglieder:	Laurits Blank, Felix Blanke, Ben Breiting, Laura Caspers (ab 18:27 Uhr), Antonia „Tonie“ Ellerbrock, Thomas Häbel, Laura Khaze (abwesend von 18:39-18:42 Uhr), Benjamin „Benni“ Nettesheim (ab 18:23 Uhr), Fabien „Bö“ Nießen, Marena Richter (abwesend von 18:16-18:18 Uhr)
Entschuldigte FSV-Mitglieder:	Izdar Abulizi, Pascal Steinke, Magdalena „Magda“ von Wunsch
Unentschuldigte FSV-Mitglieder:	Anna Dymshits, Aaron Wild
Weitere Anwesende:	Patrick Haase, Hüseyin Rahimov (ab 18:16 Uhr), Julia Rötten, Janna Schmidt (bis 18:37 Uhr), Jendirk Stelzner (ab 18:36 Uhr), Jonathan Wiebusch
Sitzungsleitung:	Fabien Nießen
Protokoll:	Julia Rötten

TOP 0: Hallo und Eröffnung

Bö begrüßt alle zur Sitzung und geht die Anwesenheit durch. Die Push-to-Talk-Pflicht wurde verworfen, daher passt auf, wenn ihr jetzt einfach redet.

Nachtrag: Maria Matveev ist mit Beginn des Semesters aus der FSV ausgetreten. Damit ist Ben Breiting nachgerückt.

TOP 1: Festlegung der Tagesordnung

Es gibt keine Anmerkungen. Die Tagesordnung wird abgeklopft.

TOP 2: Protokolle

Das Protokoll vom 02.09.2020 wurde überarbeitet und Tonies und Tims Anmerkungen eingearbeitet. Das Protokoll wird abgeklopft. Das vom 18. September wird vielleicht am Dienstag abgeklopft.

TOP 3: Berichte

FSR Laura K. berichtet, dass die ersten Ersti-Veranstaltungen angelaufen sind. Leider wurde die Drachenfelswanderung vom Ordnungsamt abgelehnt. Daher gibt es jetzt ein paar Alternativen für die Veranstaltungen. Die Liste Poppelsdorf aus dem SP war zu Besuch im FSR und hat nach Sachen gefragt, die wir gerne ändern würden. Auch das Master-Referat war fleißig und hat weiter an der Zeitung gearbeitet, die demnächst in den Druck geht. Es hat ein Pubquiz stattgefunden. Das Bibkonzept für die Mathebib wurde besprochen, damit diese hoffentlich demnächst wieder öffnen kann.

TOP 4: Gremien

Sitzungen Nächste Woche starten die ersten Gremiensitzungen. Benni sucht weiterhin nach Menschen, die gerne mit auf die Fachschaftenkonferenz gehen würden.

Studienbeirat Felix berichtet, dass vor ein paar Wochen beschlossen wurde, dass ein Studiengang von der Agrarwissenschaftsfakultät an die MatNat-Fakultät kommen soll. Es gibt keine Erklärung warum oder wieso, daher hat Felix das aus Formgründen abgelehnt.

TOP 5: KoMa88

Nach dem Auswerten der Umfragen und der AK-Listen wurde entschieden, die KoMa stattfinden zu lassen. Diese Entscheidung ist unter der Voraussetzung gefallen, dass allen bewusst ist, dass eine Absage jederzeit denkbar ist und niemand aus der Fachschaft – insbesondere kurz vor der KoMa – dazu genötigt wird, doch noch mitzuhelfen oder mehr zu helfen, als er oder sie geplant hat. Benni berichtet, was wir in letzter Zeit zur KoMa so beschlossen haben (siehe Protokolle der letzten FSV-Sitzungen). Bis Donnerstag braucht das BMBF eine Kalkulation für die KoMa; daher jetzt auch die zwei neuen FSV-Sitzungen, damit wir einen Nachtragshaushaltsplan beschließen können. Die Arbeitskreise Hygiene, Unterkünfte, Essen und Räumlichkeiten arbeiten aktuell schon.

TOP 6: Nachtragshaushaltsplan Erste Lesung

Felix stellt den Nachtragshaushaltsplan vor. Er hat es bisher leider noch nicht geschafft, die Änderungen der anderen Referate einzuarbeiten, aber die kommen noch. Der Essens-AK rechnet mit einer ähnlichen Kalkulation. Der Unterkünfte-AK braucht neue Unterkünfte, da Turnhallen und Ähnliches aufgrund von Corona aktuell eher nicht gehen. Daher hat der Unterkünfte-AK sich nach Hostels umgeschaut, die natürlich teurer sind. Der Hygiene-AK hat überlegt, was man zusätzlich noch kaufen müsste. Das sind einerseits Masken, Desinfektionsmittel, etc., aber auch Mehrausgaben für andere Räumlichkeiten oder mehr Bierzeltgarnituren, damit man mehr Abstand halten kann, können nötig sein. Es könnte auch sein, dass wir Tagungstickets brauchen.

Da Extrasachen wie eine Hüpfburg unter Corona eher schwer werden, werden wir vermutlich nicht so viel Sponsoring brauchen, da das BMBF alle notwendigen Sachen übernehmen sollte.

Es gibt keine Rückfragen oder Anmerkungen.

Auch andere Menschen sollten nochmal schauen, ob der aktuelle Stand des Haushaltsplans passt, und dann eventuelle Änderungen an Felix weiterleiten.

Nicht alle besprochenen Punkte werden im aktuellen Haushaltsplan auftauchen, da manche erst nach März relevant werden und dementsprechend erst im nächsten Haushaltsplan anfallen werden.

TOP 7: Sonstiges

FS-Veranstaltung Bö, Laura K. und Julia haben sich überlegt, dass es cool wäre, wenn die FS nochmal was zusammen unternehmen würde. Da man sich aktuell nicht so oft sieht, wäre es cool, wenn man sich mal wieder mehr untereinander austauschen könnte. Vorschlag wäre morgen Abend ein Kochabend. Wer Interesse hat, soll sich bei Julia melden. Vielleicht schaffen wir es auch, das mal regelmäßiger zu machen.

Push-to-Talk vs. muten Mit der neuen Art und Weise sind alle zufrieden, da man nun sich sowohl entmuten kann als auch für sich selber Push-to-Talk aktivieren kann.

Nächste Sitzung Am Dienstag ist um 18 c.t. die nächste FSV-Sitzung mit einer zweiten und dritten Lesung des Haushaltsplans. Lest auch das Protokoll vom 18. September bis dahin durch und tragt euch bei Interesse in die Umfrage für den Satzungs-AK ein.

18:50 Uhr: Bö beendet die Sitzung.

Fabien Nießen
Sitzungsleitung

Julia Rötten
Protokoll